

Comisiones de Enero

L.E.P. Laura Andrade Flores

Asistencia Social

En el mes de noviembre se entregó calentadores solares del programa Jalisco Revive tu hogar, por casusas ajenas a su voluntad, algunas personas no pudieron recoger su apoyo, así que se nos proporcione la lista de cabecera y comunidades para avisarles personalmente en algunos casos, para que acudan a la dirección de promoción económica a recogerlos con la documentación que se requiere. Muchos de ellos son de bajos recursos que se vieron beneficiados con su calentador solar.

Cementerios:

Se está trabajando con la dirección de catastro en medir con GPS el terreno para el panteón en Ayuquila con la donación de 2 Ha.

Festividades Cívicas:

Se está trabajando una iniciativa para que en las Escuelas de nivel básico del municipio de El Grullo se entone el himno de El Grullo en los festejos cívicos de mayor relevancia en todas las escuelas.

Turismo:

Acompañe a diferentes actividades al presidente, así como al ayuntamiento de Santa Ana Chiautempan en su visita al municipio de El Grullo durante su estancia a los eventos culturales, recorridos gastronómicos, nuestro folclórico, costumbre y música siendo buenos anfitriones.

Participación Ciudadana:

En este mes acudieron ciudadanos para pedirme asesoría sobre apoyos de promoción económica, información respecto al programa de reuniendo familiares, dirigido a todas aquellas personas mayores a 60 años que tienen más de 10 años que no ven a sus hijos que residen en Estados Unidos. Así como algunos jóvenes se acercaron que tenían duda sobre el programa becario de jóvenes construyendo el futuro.

Promoción Cultural:

Asistí y participe, así como entregue reconocimientos en el foro Negrete y en el pabellón cultural, en la presentación de ballet folclóricos, eventos musicales, presentación de libro, obras de teatro, pinturas y certamen para la elección de la reina de la Feria El Grullo 2020.

Promoción, Fomento y Desarrollo:

Asistí a visitar el avance del 65% en la remodelación y equipamiento del rastro municipal dentro de la unidad de sacrificio, así como ver la aplicación del reglamento del rastro que se realizó por los regidores de la comisión en su modificación para evitar el sufrimiento de animales y los trabajadores ponerse su uniforme para seguridad, así como llevar el control de su salud en las respectivas estancias que se requieren.